

SAINT-MARTIN-DE-LA-CLUZE

Centrales villageoises du Trièves : les trois premiers toits ont été mis en service



Les trois premiers toits équipés de panneaux photovoltaïques ont été mis en service, avec notamment 236 m² sur le bâtiment Rossi, à Avignonet. Au total, 352 m² de toitures ont été installés.

Saint Martin De La Cluze

Centrales Villageoises du Trièves: les trois premiers toits on été mis en service

Il y a quelques jours, la SAS (Société par actions simplifiées) Centrales villageoises du Trièves, présidée par Robert Cuchet, a procédé à la mise en service des trois premiers toits équipés de panneaux photovoltaïques. Le but principal de cette association est de développer les énergies renouvelables dans le Trièves, contribuant ainsi à l'essor économique du territoire, tout en impliquant ses habitants dans la transition énergétique.

Cinq autres toits seront équipés en 2017

La SAS Centrales villageoises du Trièves compte aujourd'hui plus de 100 actionnaires, qui ont apporté 65 000 euros de capital, pour 352 m² de toitures installés, dont 236 m² sur le toit Rossi (à Avignonet), 57 m² à Saint-Martin-de-la-Cluze et 59 m² à Villard-de-Touage.

Tout cela pour une production totale de 60 808 kWh et une puissance totale de 103 kW crête.

Très prochainement, au début de l'année 2017, cinq autres toits vont être équipés de panneaux photovoltaïques, portant ainsi la production annuelle à 113 356 kWh.

Pour tout renseignement : 06 70 09 23 70.

Par J.-Y.L.M. | Publié le 22/12/2016 à 06:00 | Vu 2 fois